

【チーム庄内】生徒が元気！教師が元気！学校が元気！

元気通信

学校ホームページで情報を先取り！

「元気通信」の内容は、学校HPで随時配信中です。

HPアドレスを入力いただくか、QRコードを読み取ってご覧ください。

写真の枚数も多く、紙よりハッキリ見ることができます！

庄内中HPアドレス⇒⇒⇒ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4309/>

和と洋の共演～鑑賞教室

10月23日（木）、鑑賞教室が行われました。The Gift of Music のみなさんに来校いただき、音楽の楽しさを全校生徒で共有しました。ピアノ、チェロ、フルート、ドラム、ギターといった洋楽器と三味線、和太鼓といった和楽器が見事にコラボして奏でられる音楽を楽しみました。アンコールでは、文化発表会の全校合唱で練習してきた「ハナミズキ」が披露され、全校生徒の合唱もコラボしました。2番の歌詞に入ると、打合せもしていないのに全校生徒が手話を始めました。その様子をステージから見ていた演奏者の中には涙を流している方もいらっしゃって、とても感動的なエンディングとなりました。The Gift of Music のみなさん、ありがとうございました。



合同学習会が行われました

10月30日（木）、庄内地区の6年生が本校に集合し、合同学習会が行われました。はじめに校長先生からのお話がありました。お話の中で中学校に関する質問をしてみると、元気の良い児童の声が体育館に響いていました。合同学習会では、3校の児童を3班に分け、体育、音楽、理科のうち2つの授業を体験することになります。慣れない仲間と一緒に授業することになるため、グループに分かれた後は言葉を使わずに誕生日の順に輪を作る「バースデーリング」でアイスブレーキング。できあがったリングの順に自己紹介を行いました。すこし打ち解けたところで、体験授業に向かいました。来年の4月、中学校で待っていますね。



高校入試に向けて始動！～入試要綱説明会

11月7日（金）、3年生の生徒、保護者を対象に入試要綱説明会を開催しました。令和8年度の入学者選抜に向けて、手続きの流れや注意点を親子で確認してもらいました。学校の顔として引っ張ってきた3年生もいよいよ進路決定の時期を迎えます。今月末には三者相談がはじまり、入試に向けての作業が本格化していきます。この壁を無事に乗り越えるためのがんばりを見せてくれるはずです。

庄内地区まちづくり協議会のみなさんには、今年も面接指導でお世話になります。

響音～One heart One dream

11月15日（土）、吹奏楽部の定期演奏会が本校体育館を会場に行われました。この一年で、九州吹奏楽コンクール2年連続出場、宮崎県吹奏楽コンクール7年連続金賞、アンサンブルコンテスト2年連続金賞、ウインターカップ金賞（審査員特別賞）といった成果を残してきた吹奏楽部。地域での依頼演奏も多数行ってきました。演奏を中心で牽引してきた3年生にとって、最後の舞台となるのがこの定期演奏会です。会場となった体育館は、部員、保護者後援会、卒業生やその保護者によって可愛らしく、趣向を凝らした飾り付けが施されました。続々と会場を訪れるお客様。開始時刻には超満員でした。

オープニングは、木管四重奏の演奏。心地よい響きが会場の雰囲気を整えてくれました。

第一部はクラシック・ステージ。昨年の卒業生とのコラボ演奏からスタートし、九州吹奏楽コンクールで披露した課題曲・自由曲まで6曲が披露されました。休息をはさんで第二部はポップス・ステージ。きらびやかな衣装で登場した1年生ダンスチームと保護者後援会も総動員でマツケンサンバⅡからスタートしました。昭和歌謡メドレーでは、部員がボーカルにも挑戦しました。第二部の最後は、主役となる3年生を担当する学級担任、副担任の先生方が楽器やボーカルで参加し、会場は大いに盛り上がりました。

第三部は3年生旅立ちのステージ。はじめに、3年生が一人ずつ選んだ曲をソロ演奏で披露しました。そのあと、3年生によるアンサンブル。部員全員による最後の合奏では、サクソフォンの響きがとても心地よかったです。プログラムの最後は、楽器を置いて全員での合唱でした。アンコール曲まで演奏し、盛りだくさんの定期演奏会は無事終了しました。

閉会後は、部員全員が入口でお見送りをしてくれましたが、涙を流しながら見送る1年生の姿が印象的でした。しっかりリードしてくれた3年生との別れを惜しんでいたのでしょうか。来年の定期演奏会でも、きっと素晴らしい演奏が披露されることでしょう。



地域の力に感謝！～2年生職場体験学習・1年生地域巡見

11月13日（木）・14日（金）の2日間で、2年生が職場体験学習を行いました。庄内地区を中心にご協力いただいた31社の事業所に生徒を受け入れていただきました。単に働く体験をするだけでなく、事前に準備した質問に答えていただしたりして、勤労の尊さや意義を学び、望ましい勤労観や職業観を身に付けることを主な目的としています。緊張した面持ちで始まった体験1日目の感想には、「大変だった」「疲れた」などの感想が聞かれました。2日目にはずいぶん慣れてきたようで、多くの生徒が「楽しかった」「とてもためになった」と話してくれました。また、11月14日（金）、1年生が毎年恒例の地域巡見を行いました。4班に分かれて、平田かくれ念佛洞跡、乙房神社の田の神様、宮島中央権現、諏訪神社、山久院跡、三島通庸遺徳の碑、安永城跡、願心寺を巡りました。ガイドを引き受けさせてくれたのは、都城島津邸、関之尾むかえびとの会、庄内地区まちづくり協議会の皆さんでした。天気にも恵まれ、最後に訪れた願心寺では、本堂前で記念撮影も行いました。



今年もにぎやかに～島津発祥まつり

11月23日（日）、島津発祥まつりが行われ、今年も明道館パレードに本校生徒が参加させていただきました。

女子15名は諏訪神社の巫女衣装で、男子6名は帯刀して都城六烈士として参加し、都城島津邸から神柱宮までの沿道で観衆に手を振ったり、ポーズをとったりしながら、およそ1時間のパレードを盛り上げました。

